## Le pape rentre à Rome au terme de son voyage apostolique.



Rome, 28 septembre, (RHC-EFE).-Le pape François est rentré à Rome au terme de son voyage apostolique à Cuba et aux États-Unis.

Le Souverain Pontife a terminé son périple par une messe en Philadelphie, à laquelle ont assisté plus d'un million de personnes et qui a mis fin à la 8è Rencontre Mondiale des Familles.

Sur son compte Twiter, l'Evêque de Rome a exprimé sa reconnaissance envers le peuple étasunien et son désir de visiter prochainement la Chine.

Le pape François avait entamé le 19 septembre dernier une visite apostolique à Cuba, où il a dit des messes dans les villes de la Havane, d'Holguín et de Santiago de Cuba. Il s'est rendu après aux États-Unis, où il a visité Washington, New York et Philadelphie.



## Radio Habana Cuba